

PAROLES

P. Christophe ROUCOU, prêtre de la Mission France

Directeur du Service national pour les relations avec l'islam de la Conférence des évêques de France

« Une demande pour pratiquer encore à honorer »

« Une large majorité de croyants musulmans font le Ramadan en France, alors qu'il n'existe pas de pression sociale pour cela, que le rythme au travail n'y est pas adapté et que l'heure de rupture du jeûne est plus tardive que pour la majorité des musulmans vivant dans des pays situés entre les tropiques. Cela montre combien le Ramadan sert à affirmer son appartenance à la communauté musulmane. Moment qui se vit en famille, le Ramadan sert aussi à la transmission de cette identité. Au-delà du Ramadan, la pratique diffère selon les générations et milieux. Chez les jeunes qualifiés, nés en France, rattachés aux classes moyennes, se développe une pratique plus individuelle, avec une forte attente spirituelle et une méfiance à l'égard de la communauté. Cette génération ne trouve pas assez d'interlocuteurs pour approfondir sa foi. Cette demande de pratique reste à honorer. »

Recueilli par **S.M.**
